



**REGIÓN RÍO SECO – CÓRDOBA  
INFORME MISIONERO Nº 27 – MES DE MAYO**

**Santa Elena y Gutenberg**

**Actividades periódicas:**

Hemos tenido charlas con vecinos del pueblo que no asisten a la iglesia, siendo invitados a sus hogares. Continuamos recibiendo y dando consejos en el área personal en nuestro hogar. Hemos tenido charlas con familiares que recientemente han perdido un hijo, escuchando y dando palabras de consuelo.

Cada jueves continuamos haciendo un estudio de la Palabra de Dios, acompañado de una alabanza y oramos los unos por los otros.

Los días domingos iniciamos con la escuela Bíblica; seguimos estudiando 1 Corintios 3: 1-15, enseñado por Yaima, luego finalizamos con el culto.





### **Curso:**

Participo cada sábado por la mañana del curso brindado por el Instituto Bautista de Formación Bíblica: "Ética Cristiana", por vía zoom, con el pastor Jorge Pérez.

### **Horita Feliz:**

La hermana Zulma nos informa:

"Jesús está con nosotros siempre.

Para terminar las lecciones relacionadas a la Pascua, los niños comprendieron y visualizaron como los amigos del Señor pasaron de estar tristes por la muerte de Jesús a la alegría, no sólo por Su resurrección, sino por lo que Él mismo les dijo: "Yo estaré con ustedes todos los días" (Mateo 28:20). Reconocer que Jesús está a nuestro lado cada momento, cada día de nuestras vidas, y aún más, ¡para siempre!

Pudieron contar la historia completa, desde la lección 1 a la 3 a partir de lo registrado en las asistencias y murales. Ejercitamos las canciones aprendidas, juegos y manualidades de la última lección. Cerramos con un refrigerio y un presente para cada niño."





### **Actividades con los adolescentes:**

La hermana Zulma nos comparte:

“Qué bueno fue compartir con los adolescentes y otros chicos, que se reincorporaron al grupo, una actividad social. Les recordamos que aquí, en la iglesia, siempre tendrán su lugar, porque los amamos, porque nos ayudamos a crecer en Cristo, reconociendo que Dios tiene un plan muy claro para cada uno, a pesar de...”

Miramos una película y reflexionamos juntos sobre el Salmo 32:8: *El Señor nos dice: Mis ojos están puestos en ti. Yo te daré instrucciones, te daré consejos, te enseñaré el camino que debes seguir.*

Luego compartimos unas pizzas y juegos.

¡Dios es bueno!”

Además tenían programada una actividad con Claudia y un grupo de hermanos de la Iglesia Evangélica Bautista de Talleres. Respecto a ello la hermana Vanessa nos narra:

“En esta oportunidad compartimos acerca de la persecución a los cristianos. Aprendimos que los cristianos vamos a sufrir persecución así como Cristo la sufrió (Juan 15:18), que la persecución permite la expansión del Evangelio (Hechos 8:4) y que la persecución no detendrá la misión de Dios (Mateo 16:18b). Todo esto nos permitió reflexionar acerca del valor que debemos darle al hecho de congregarnos, de evangelizar, de leer la Biblia, ya que nosotros lo podemos hacer con libertad.

Cerramos el encuentro orando por nuestros hermanos y reforzando nuestras responsabilidades como cristianos. Luego compartimos un tiempo social y juegos que Kiara y Gaby nos prepararon.”

El día 15 de abril, los adolescentes tuvieron la última clase de música. Se le dará continuidad en el mes de junio, Dios mediante.



**Reuniones en Gutenberg:**

Los días sábado en la tarde continúan realizándose las reuniones de oración; la hermana Norma nos relata:

“Nos reunimos en la casa de la hermana Carolina a partir de las 17 horas, oramos, cantamos alabanzas, damos gracias, compartimos la Palabra de Dios (Mateo 6:26, Isaías 26:3, 2 Corintios 6:10 y Salmo 27:3).”



Al siguiente sábado asistimos a la localidad acompañados de la hermana Marilyn. Realicé un estudio bíblico, mi esposa llevó adelante el área de adoración, luego prediqué y se hicieron los anuncios de las próximas actividades. Cada domingo se continúan realizando los devocionales y una alabanza por vía Whatsapp al grupo de hermanos.



**Testimonio en primera persona:**



¡Hola! Me llamo Teresa Nora Díaz, tengo 42 años y esta es mi historia de vida:

Vengo de una familia constituida por mi padre, mi abuela y yo. Fui criada por ellos, ya que mi madre no se podía hacer cargo de mí. Y a entender de algunos, mi padre era pareja de mi abuela. Me crié con el amor de mi abuela y la dureza de mi padre. Desde los ocho años de edad, mi padre me llevaba a las casas de sus distintas amantes. Debido a las cosas que veía y escuchaba, siempre me mantuve en grandes conflictos con mi padre. En mi hogar las discusiones siempre estaban a la orden del día, los tratos con mi padre cada vez eran más violentos, me golpeaba con un látigo o golpeaba mi cabeza contra la pared. Llegada mi adolescencia fue mucho peor, ya casi no se podía ni hablar con mi padre. Mi abuela era una mujer muy enferma; en los inviernos ella se tenía que ir a las casas de sus hijas, ya que los hospitales quedaban lejos de mi casa.

Mi madre y sus dos hijas (mis hermanas) no podían conllevar su vida, así que mi abuela y mi padre decidieron criar a mi hermana menor, ya que mi hermana del medio es discapacitada. Cumplí los 16 años y mi mamá tuvo un nuevo bebé. A mi madre se le complicó la vida, así que yo lo cuidaba y me ocupaba de llevarlo al médico. Cuando llegué a la mayoría de edad lo adopté, me dediqué a trabajar y darle lo mejor a mi hijo- hermano.

Mi vida social no era buena, no iba a los bailes, ni trasnochada debido a mi carácter, en mi vida pasé por: psicólogos, psiquiatra, pero nada mejoraba mi vida, nada me hacía sentir mejor.

Alguien me invitó a la iglesia y decidí ir. Me gustó, me sentí bien. Fui muchos años y llegué a ser obrera de un gran grupo de adolescentes, pero la vida dio un gran vuelco en mi vida por lo que no pude seguir yendo.

Pasaron los años y conocí a un hombre un poco mayor que yo, él llegó con sus problemas y yo tenía los míos; a esto ya hacía tres años del fallecimiento de mi abuela. Nos pusimos de novios y al año decidimos vivir juntos.

Tuvimos un hijo; pero no todo andaba bien, yo consumía drogas constantemente debido a que me enfermé de los celos. La vida no fue fácil, las peleas eran frecuentes al igual que mis intentos de suicidio. Al cumplir los ocho años mi hijo, tuve otro bebé (una niña) y entonces decidí no drogarme más.

Con mi novio pusimos un micro emprendimiento: una gomería, con maquinaria. Pero nos robaron todo. Ya no se podía vivir así, entre las drogas, las peleas de bandas y las armas. Pasado un tiempo nos casamos por civil con mi pareja y decidimos cambiar nuestras vidas. Comenzamos a ir a una iglesia, entregamos nuestra hija al Señor y mi hijo se bautizó.

Decidimos vender nuestra casa en Córdoba para buscar una mejor vida y nos vinimos a vivir a Santa Elena. Compramos una casa y aquí encontramos la paz, a pesar de que fuimos estafados con la casa y mi esposo sufría de enfermedades.  
Pero aquí Dios nos puso en nuestras vidas a grandes hermanos/as que nos cambiaron la vida. Hoy en día agradezco a Dios porque nunca nos abandonó. Hemos entregado el corazón y nuestras vidas a Dios, hemos tomado la decisión de bautizarnos, nos dimos cuenta que sin Él no somos nada.  
Mi vida cambió totalmente, soy feliz y mi único psiquiatra es mi buen Dios.

***Aclamen alegres al SEÑOR, habitantes de toda la tierra; adoren al SEÑOR con regocijo. Preséntense ante Él con cánticos de júbilo. Reconozcan que el SEÑOR es Dios; Él nos hizo, y somos suyos. Somos su pueblo, ovejas de su prado.  
Salmo 100: 1-3 (NVI)***



*Escribe Fernando Sánchez*

El pastor **Fernando Daniel Sánchez** nació en la provincia de Tucumán, Argentina y está casado con Yaima Cruz. Fue ordenado al pastorado en el año 2007, en la Iglesia Bautista de Once (CABA), habiendo cursado estudios de Teología en el SITB.  
Desarrolló tareas pastorales en las iglesias de **Longchamps** y **Glew** (Bs.As) y tareas misioneras en **Gobernador Garmendia** (Tucumán); **El Quemado** (Santiago del Estero); **Palpalá** (Jujuy) y **Salta capital**.  
Con su gestión quedó establecida y consagrada la **Iglesia Bautista de Gobernador Garmendia**.  
En febrero de 2010 fue enviado como misionero por la **Asociación Bautista Argentina** a cooperar voluntariamente en socorro a las víctimas del país caribeño de **Haití**, por el terremoto ocurrido realizando un destacado trabajo

Necesitamos que cada iglesia y hermano puedan estar orando y colaborando con su instalación en la provincia, el equipamiento de su vivienda y su sostén económico.

**Ore y participe en nuestro proyecto misionero.**

Su involucramiento es muy importante para el trabajo presente y futuro.

**Su oración y ofrenda son muy importantes.**

#### **INSTRUCCIONES PARA HACER LLEGAR LOS APORTES NECESARIOS PARA EL SOSTENIMIENTO DE NUESTRO MISIONERO**

1. Depositen su ofrenda a nombre de:

**ASOCIACIÓN BAUTISTA ARGENTINA - ASOCIACIÓN CIVIL  
BANCO GALICIA  
CUENTA MISIONES  
CUENTA N° 9750093-9 126-6  
CBU 0070126230009750093967**

2. Enseguida avisen el mismo a este correo: [tesoreria@bautistas.org.ar](mailto:tesoreria@bautistas.org.ar) indicando la cantidad de la

ofrenda, la Iglesia o la persona que la hizo y mencionando que es para el sostenimiento del misionero pastor Fernando Sánchez y su esposa.

3. Al mismo tiempo envíe un correo a: [alba.montesdeoca@gmail.com](mailto:alba.montesdeoca@gmail.com) avisándole el monto del depósito que han hecho, y el nombre de la Iglesia, para poder confirmarle la recepción del aporte y a la vez ponerse en contacto para informarles personalmente y mensualmente



Sigamos conectados a través de nuestras redes:



Asociación Bautista Argentina – Urquiza 3759 – Rosario, Argentina - Año 2021